

Communiqué de presse

Journée internationale de la non-violence : Les établissements scolaires de l'Espérance organisent un forum pour les élèves

Dans le cadre de la **Journée Internationale de la non-violence**, les établissements scolaire de L'Espérance Patronage Saint-Louis, organisent un forum à l'attention de ses lycéens et, collégiens de 4^{ième} et 3^{ième} .

Cet échange, animé par le Vice-Président de l'Association Médiation Caraïbes, Matthieu GAMA et par la Présidente de la Fédération Terre d'Union, Diana Ramassamy, aura lieu

Vendredi 2 octobre 2015 de 10 heures à 12 heures

dans l'ancienne chapelle

(L'Espérance, rue Adolphe Trillard, Chateauboeuf, Fort-de-France)

En s'appuyant sur la vie de grands leaders ayant prôné la non-violence - en l'occurrence Gandhi, Martin Luther-King, Bob Marley et Nelson Mandela - , il s'agit de permettre au jeune public de découvrir leur parcours et les raisons qui les ont menées à faire de la non-violence le combat de leurs vies, sans occulter leurs contradictions. Volontairement courtes, les présentations visent à encourager les questions et les échanges sur la violence, ses prémisses et ses manifestations et, sur les réponses qui peuvent y être apportées.

Face aux violences « ordinaires » de la communication ou à celles socialement réprimées de l'agression physique, les professeurs, éducateurs, parents sont de plus en plus sollicités. Directement interpellée dans ses missions mais aussi ses valeurs, L'Espérance cherche à développer des solutions nouvelles, toujours plus adaptées, comme c'est le cas à travers certaines activités de la Maison des Familles ou l'accompagnement renforcé proposé au sein de la structure spécialisée d'Internat-Relais.

Fabienne BOSC Responsable communication et relations bienfaiteurs 05 96 75 01 93